

ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

TEMA: CONSTRUYENDO UN MAÑANA MEJOR.

(Basado en la celebración del 17/12/23 – Apóstol Martín Angulo)

https://www.youtube.com/watch?v=X_km8NXI-gA

INTRODUCCION: Cada uno de nosotros estamos aquí para construir un mañana mejor para muchas personas.

LEER: Hechos 26:12 ¿Qué le sucede al Apóstol Pablo cuando ve la luz? ¿Por qué Jesús le dice: *Levántate y ponte de pie...*?

Cuando el Apóstol Pablo ve la luz, recibe revelación de cosas que tiene que hacer, y Jesús le dice “*Levántate y ponte de pie*” porque Él lo había llamado para ser testigo de las cosas que había visto, para que pueda ir y abrir los ojos de las personas que vivían en la ignorancia, en las tinieblas, para que puedan vivir en la luz.

La palabra tiniebla refiere a caos, desorden. Es tener una creencia basada en el conocimiento del bien y del mal, un conocimiento que no es la verdadera luz. La verdadera luz es la revelación de la palabra de Dios, CRISTO, que viene a nosotros y nos modela una vida superior, un estilo de vida que tenemos que caminar.

COMPARTIR: ¿Qué creemos que es el conocimiento del bien y del mal?

El conocimiento del bien y del mal, es creer cuando el mal me está diciendo algo bien y que lo tengo que creer como una norma de vida.

¿Qué es lo que Jesús estaba haciendo en la vida del Apóstol Pablo? Lo estaba llevando a construir un mañana mejor ¿a quiénes? A los gentiles, a los adversarios. Así mismo nosotros construimos un mañana mejor para los demás, para quienes nos rodean, no sólo para nosotros.

¿Quiénes son nuestros adversarios? Puede ser la religión, circunstancias, pensamientos equivocados, creencias... (Compartir cada uno en este tiempo cuales son los adversarios que no me están permitiendo ser esa verdadera luz que cambia los ambientes).

LEER: Colosenses 1:12 – 14 ¿qué les dice el Apóstol a los Colosenses en este pasaje?

Es el tiempo de la iglesia y, por lo tanto, les está dando una instrucción bien específica, siempre estar agradecidos y orar con gozo dando gracias en todo tiempo para poder participar de la herencia que nos ha sido dada. No nos olvidemos, no construimos un mañana para nosotros, porque nosotros lo estamos construyendo, sino un mañana mejor para aquellos que no lo están viviendo.

COMPARTIR: ¿Estamos orando con gozo y dando gracias? (dar gracias por la persona que está a nuestro lado con alegría).

Orar con gozo es interceder, soltar y suministrar dando gracias que mi entorno vive la herencia de Cristo, de vida abundante. Es de esta manera que construimos un mejor mañana, siendo luz para otros, dando gracias con gozo, manteniéndonos diligentes en esta instrucción.

LEER: Hebreos 2:1 ¿qué significa ser diligente?

Ser diligente significa atender algo continuamente (la visión), darle toda la atención. Sabemos que la visión es luz a las personas, es un todo, y todos somos la visión. Ser diligentes nos hace sobresalir en todo, nos volvemos importantes, tenemos alcance y somos efectivos, por eso cada uno de nosotros tenemos la capacidad de ser el máximo influyente en esta sociedad para construir un mañana mejor.

MINISTRO: Puede animar a cada miembro del encuentro a que oren dando gracias con gozo, los unos por los otros, por un 2024 viviendo reino, viviendo la herencia de Cristo en nuestras vidas, en cada área de ellas. Salud, finanzas, trabajo, familia, relaciones, pensamientos, decisiones, emociones, proyectos, etc.

NUESTRO DAR: Leer Romanos 14:17 El reino de Dios es justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo. Como hijos debemos estar motivados a ver manifestado reino: como es en el cielo, es en nuestras finanzas. Primeramente en nuestro corazón, en cómo pensamos de ellas. Pensar de nuestra economía, del dar, de los impuestos como nuestro Padre piensa. Y nuestro Padre siempre piensa bien, siempre está de buen humor porque vive confiado. Pensar como nuestro Padre nos ministra PAZ, que sobrepasa todo entendimiento, que vive convencida del buen por venir, y por ende viviremos GOZO en todo tiempo, sin importar la inestabilidad económica que puede tener un país, sin importar la inflación. Una buena regla para medir reino en nuestras finanzas es ver si vivimos justicia (igualdad de pensamiento con el Padre), paz (confianza y bienestar absoluto) y gozo (en todo tiempo).

ENCUENTRO DE EVANGELISMO

TEMA: VIVIR ENFOCADO ES SER LUZ.

(Basado en la celebración del 15/12/2023 – Apóstol Martín Angulo)

<https://www.youtube.com/watch?v=zYtvCGJGsOg>

VISIÓN: Mateo 5:14-16 *“Ustedes son la luz de este mundo. Una ciudad en lo alto de un cerro no puede esconderse. Ni se enciende una lámpara para ponerla bajo un cajón; antes bien, se la pone en alto para que alumbre a todos los que están en la casa. Del mismo modo, procuren ustedes que su luz brille delante de la gente, para que, viendo el bien que ustedes hacen, todos alaben a su Padre que está en el cielo.”*

Imaginemos que nuestra visión es la estructura de una lámpara (1) y que el foco somos nosotros (2), si la visión no nos tuviese a nosotros, si nosotros no viviéramos la visión, la lámpara no podría cumplir su propósito. Pero nosotros como iglesia somos esa luz que puesta en una estructura ungida como nuestra visión, alumbramos, llevamos a otros a vivir luz y, así, cumplimos nuestro propósito. Así que este gran comienzo de nuevo año, es nuestra oportunidad de encauzarnos, “enfocarnos”(3) en nuestra visión de **predicar (con palabras, con estilo de vida, decisiones), pastorear (cuidar, dispensar bien, favores, mimos), prepararnos y animar a otros a prepararse para plantar y vivir cada día en propósito.**



1



2



3

INTRODUCCIÓN: Como iglesia y como hijos individualmente tenemos una esencia brillante: enfocamos el camino de las personas, empresas, familias, barrios, para que vivan lo mejor del Padre.

Con claridad podemos vivir enfocados y caminar bien. Tener un enfoque verdadero de quiénes somos y un buen enfoque de las cosas, nos da claridad para los pasos que damos día a día.

Nuestro primer paso es escuchar, aceptar, creer, reconocer, vivir que somos la esencia que el Padre nos dijo que somos.

LEER: 2 Corintios 5:17 **Por lo tanto, el que está unido a Cristo es una nueva persona. Las cosas viejas pasaron; se convirtieron en algo nuevo.** Esta es la primer verdad emocionante que necesitamos aceptar!! Que Cristo ha dado su vida para que cada uno de nosotros hoy viva en plenitud su herencia de bendición, la vida abundante que Él vino a dar. Entender lo que Cristo hizo, reconocer su amor, su señorío en nuestras vidas es la verdad que abre el camino a aceptar que hoy soy una nueva criatura. Hoy entendemos que ya se pagó un precio no sólo para que vivamos una realidad superior, sino para que ahora yo sea luz también para mi entorno. Cristo nos facilitó el camino, la vida, y su mandato es que nosotros podamos compartir el evangelio, estas buenas noticias de que se nos ha devuelto el bienestar que habíamos perdido.

LEER: Nehemías 2:16-17 **¿A qué estaba invitando Nehemías al resto de las personas?**

“Únanse a mí y reconstruyamos la muralla de Jerusalén, para que ya no seamos objeto de burla.”

Nehemías estaba invitando a las personas a ser el mejor equipo, para convertirse en la gran bendición para su entorno, su pueblo. Cada uno de nosotros tiene la esencia dada por el Padre, que nos convierte en lo que nuestra familia necesita, nuestro barrio, nuestro sector laboral, etc.

MINISTRO: Invite tanto a los de primera vez como a los miembros regulares a aceptar este compromiso de amor, de aceptar la obra perfecta de Cristo en la cruz, que nos dio vida eterna. Anime a creer en que son buenos y buenos en gran manera, en que son luz, obra maestra creados en Cristo para buenas obras. No sólo para que nosotros mismos las disfrutemos sino para que desde nuestra vida enfocada y con claridad de quiénes somos, manifestemos ser luz para otros.

NUESTRO DAR: Nehemías 2:1-9 Cuando Nehemías propuso en su corazón dar, reconstruir los muros de Jerusalén, todo le fue provisto. Halló favor delante del mismo rey, y Dios proveyó desde recursos materiales, naturales a humanos para el deseo que había en su corazón. **Lucas 6:38** *“Den a otros, y Dios les dará a ustedes. Les dará en su bolsa una medida buena, apretada, sacudida y repleta. Con la misma medida con que ustedes den a otros, Dios les devolverá a ustedes.”*